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第30号

音楽はコロナに負けない！！

　新型コロナ感染症が、今まで培ってきた日本の風習、
生業、伝統や文化が人々の暮らしを一変させる事態に直
面しています。今年のお盆の行事をとってみても、地域
の恒例行事も影を潜め、心では感じていても、行動が制
限される事にコロナの恐怖がつ
きまとってきます。 
　その様な中でも、７月 １８
日、「第１回 大人の発表会」
が陶芸の森信楽ホールにて開
催され、私も出演しました。
　教室は子供の生徒さんがメ
インですが、最近では子供の頃
にピアノを習っていたお母さんたちが自分の
子供を通わせる中で「もう一 度、自分もピア
ノ、歌を!」との思いから再チャレンジする形で、
生徒さんになられる方が増えてきています。 
そういった中、今回 初めて大人を集めての発表会を開催
されることとなりました。お正月を過ぎた間もない頃か
ら計画し、当初は６月末に開催する予定でしたが、みな
さん一生懸命練習を積み重ねていたところでのコロナ
禍。開催自体の判断が非常に難しかったところですが、
１カ月予定を延ばし、感染予防対策を徹底出来る方法を
考えての開催となりました。三密対策として入口の開放
や扇風機によるホールの換気対策、入り口での検温・ア

ルコール消毒、事前の告知も注意喚
起のちらし、当日には入場者の記録
等々、安全対策を講じながら開催
し、感染者も出ずに無事に終演する
ことができました。 

　また、８月末には、大人の発表会の感染予防対策の
経験を活かし、例年開催されている発表会も開催、今
回で第 ３７回を数えます。教室は、４歳ぐらいから２
０歳ぐらいまで のこどもたちのピアノ教室として開
校。音楽を通して、子どもたちの健やかな成長だけ で
なく、礼節を重んじ、無限に広がる才能を引き出し、
チャレンジをさせる、そして聴 いて感じることの大切
さ、言葉の力(歌詞・メロディー)、声を出して歌う楽
しさ等々、 先生の優しさと明るさが、長きにわたり
地域に愛されているのではないかと思います。  
　これらの発表会では、多くの教え子の皆さんが
現役・OBOG問わず裏方のスタッフとして先生
をサポートされておられます。リハーサル進行や
セッティング、プログラム作成、当 日の受付や舞

台照明、音響、撮影、子供の生徒さんの
連弾相手や伴奏、手遊びやダンスの
指導まで、あらゆる分野でそれぞれ
の得意を活かして協力しておられ
ます。私も8月の発表会では受付を
させていただき、観覧に来られた
方にはご挨拶させていただいたとこ

ろです。  
　昔懐かしい思い出のメロディー、車で聞いた思い出
の曲、あの音楽室のLPレコードからのベートーベン
やシューベルト、子どもの頃おかあさんに歌っても
らった子守唄に童歌。 音楽の無限に広がる発信力、
作品から見出す表現力を学びとること、聞くことから
表現 すること、そして後世に伝えていくことが音楽の
持つ魅力なのだろうと感じています。 
芸術の秋、音楽に親しんでみてはいかがでしょうか。 
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疍縉睴鉨䝆57:澠2-223傾8-397韜!!
疍禰睴鉨䝆562澠7-:94傾7-9:1韜!!

蒂この数字で見えてくるものは、歳入では前年度よ
り約39億 9,500万円、歳出では前年度と比べて37億
7800万円いずれも増となっています。増加の要因は
景気回復基調による市民税、子供子育て支援による
交付金、公共施設整備による増加、市債も60億円増
加しましたが、有利な合併特例債の活用による水口
体育館や西部学校給食センターなどの大型公共施設
の整備を実施したことが要因としてあげられます。  
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令和元年決算審査の注目は？

　市の予算は、使って終わ
りではありません。市長
は、予算がどのように使わ
れたのか を決算としてまと
め議会に報告します。議会
はその内容をチェックし、 
決算審議では、前年度の予
算の使い方が適正かつ効果
的であったか、いかに事業
成果が上がったかなどを審
査し、改善点の指摘や要望
をします。それを市が『来
年度予算に生かす』ことに
より、決算審査の結果が今後の予算につながってい
くのです。 また、決算審査までには、２名の監査委
員（議会選出１名）によって月例監査・各部の聞き
取りが監査委員会部局で行われています。

決算審査でなにが変わるの？　令和元年度・予算決算常任委員会報告

　また、NHK連続
テレビ小説「ス
カーレット」の放
送にあわせたシ
ティセールスの推
進や「甲賀流忍
者」をコンセプト
とする観光拠点施
設の整備に取り組
むとともに、 小中
学校施設整備事業
をはじめ、水口地
域保育園施設整備

事業、水口体育 館整備事業、西部学校給食センター
整備事業や信楽地域市民センター周辺施 設整備事業
など、これまで老朽化を懸念していた施設の整備を合
併特例事業債 を活用し進めたことにより、決算規模
としては、歳入・歳出ともに過去最大となりました。

事務事業評価シートの導入︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎

平成31年度予算審査時において、議論したことがどの
ように反映されているか。確認 (追跡)することをポイ
ントに18事業を選定、事業評価シートを審査資料とし
て、執行部に提出を求めました。事業の必要性、有効
性、効率性などを︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎ ︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎︎ ︎︎︎A,B,C評価で示すもので、A評価は
なくC評価４項目、戸籍住民登録事業、学習支援事
業、確かな学力向上(小・中学校)あとはB評価でした。
今後、審査過程で指摘された事項に対して、具体的な
改善策、展望に期待したいと考えます。

令和２年第４回定例会（９月議会）報告
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インフルエンザ公費負担 新型コロナとインフルエンザの同時流行抑制策 8,259万円

高収益作物次期支援策交付金 売り上げ減少の甲賀の茶生産農家に対して次期作支援 3,000万円

収入保険制度支援対策事業 農業収入保険制度、加入者負担する保険料の経費 500万円

小中学校最終学年記念事業
課外活動中止で学校活動に多くの制約がある児童生徒
応援事業

500万円

スカーレットを活用したプロモ
ーション事業

スカーレット俳優を迎え、市内ロケ地を中心に本誌の
PRビデオ作成

1,000万円

コミニュティーバス運営費補助 利用者大幅減収、夏季休暇短縮による運行日数の増加 2億7,684万円

審査 令和元年度一般会計決算審査 予算決算常任委員会の審査報告を受け・賛成多数で可決

審査 特別会計・企業会計決算審査 国保・介護・上下水道・病院・診療所他・賛成多数で可決

契約 甲賀市学習者用コンピュータ購入 市内小中学校に5076台(契約金額2億7,520,400円 )

条例

固定資産税特別措置条例の一部改正
市内企業の設備投資を更に促すとともに、本社機能や研究開

発機能を伴う 企業立地を積極的に誘致するため改正

甲賀市消防団条例一部改正
団員減少による消防力低下を補うために、団員OBを対象に

支援団員制度を新たに導入 。

意見書 議会の総意として国に意見書を提出

オウム真理教(Aleph、ひかりの輪、山田らの集団)に対する

公安調査庁に よる観察処分の期間更新を求める

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪

化に対し地方税財源の確保を求める

ドクターヘリの安定・持続的運用への支援強化を求める 

請願
小中学校給食費の負担軽減・無償化

を求める請願書 の審査
厚生文教で審査で否決、本会議においても否決されました。

また、学校で今後のインフルエンザ流行期

の学校閉鎖・学級閉鎖を抑制するため市が

定める対象者に対して接種費用の助成を行

います。 

　新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエ

ンザの同時流行を防止するために「優先的な接種

者」の接種費用の助成等を行います。 それぞれの

医療機関で接種料が違いますが、4,000円で試

算、予算として示されました。 

（県 3,423万円、市4,836万円) 

９月議会で決まったこと（主なもの抜粋）

補正予算を審査しました（主なもの抜粋）　1000円以下は切上げ

無料

一部負担
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。

あの要望どうなったの・？

崩落現場復旧予算が可決
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・8/23 甲賀市戦没者慰霊祭 
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。

大戸川浚渫工事

ふみチャンネル

锭订鹅毭穩讽沨递谍堕栋堕碷癩啣﹉ꆲ802　:041ꆳ

仮設工事が行われた現場

しっかりとサポート
しています
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内
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校
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付


